

Coronas Medievales



CENTRO DE RECEPCIÓN
E INTERPRETACIÓN DEL
PRERROMÁNICO
ASTURIANO

#YoMeQuedoEnCasa



Proponemos a los/as más peques de la casa una sencilla manualidad para quede bien claro quiénes son los reyes y reinas de nuestros hogares.

Sólo tienes que imprimir o dibujar la corona con la ayuda de la plantilla que te damos, recortarla (si nos cuesta, pedimos ayuda a un adulto) y pegar la parte trasera por donde indica el esquema. Luego...

MATERIALES

Para nuestra corona vamos a necesitar el siguiente material:

- ❖ cartulina de color amarillo / oro.
- ❖ tijeras.
- ❖ pegamento.
- ❖ colores y pegatinas para decorar.

¡Decórala como más te guste!





PEGAR AQUI



CENTRO DE RECEPCIÓN
E INTERPRETACIÓN DEL
PRERROMÁNICO
ASTURIANO

#YoMeQuedoEnCasa

PEGAR AQUI



¡Muchas gracias!

Esperamos que os haya gustado.

Nos encantaría recibir foto de vuestras creaciones
a través de nuestras redes sociales.



CENTRO DE RECEPCIÓN
E INTERPRETACIÓN DEL
PRERROMÁNICO
ASTURIANO

#YoMeQuedoEnCasa

- www.centroprerromanicoasturiano.com
- www.facebook.com/PrerromanicoAsturiano
- @prerromanico